
今年も早や 12月。まちも冬のよそおいになってきました。

地域のみなさんと生駒市が一緒になって、「真弓１丁目公園」を誰も

が使いやすく愛されるものにするために、「真弓１丁目公園ワークショ

ップ」を開催しています。

去る 12 月 11 日には、第１回ワークショップを開催し、たくさんの

みなさんにご参加いただきました。

当日は、今の公園の様子を、点検しながら確認し、参加者の方々の多

様な意見がだされました。

次回は、第１回のワークショップでの課題と特性等を整理し、どんな

こと・どんなものが必要なのかを考えます。ぜひ、ご参加ください。

平成２８年１２月 生駒市

ワークショップは

子どもも大人も誰でも

参加大歓迎

皆さんのご参加を

おまちしております!

ワークショップとは？

参加者みんなが同じ土俵でアイディア

を出し合い、主体的に公園づくりを進める

話し合いの場です。時にはカードを使った

り時にはグループに分かれたり、子どもか

ら大人まで、誰もが話のしやすいオープン

な雰囲気の中で、ひとつの計画案をまとめ

ていきます。

第１回「公園のエエとこ・アカンとこ」

12月 11日（日）

第２回「こんな公園がエエな」

1月 1５日（日）

第３回「公園の計画案をつくろう」

第４回「こんな公園になる」

第２回真弓１丁目公園ワークショップのご案内

日時：平成２９年１月１５日（日）

   14：00～16：00 頃

会場：真弓第１集会所

内容：『こんな公園がエエな！』

お問合せ：生駒市みどり公園課（担当：銭谷）

TEL：０７４３－７４－１１１１（代表）

第１回ワークショップの様子 12月 11日（日） 14：30～17：00

はじまりのあいさつ 現場の確認作業

グループに分かれて、公園の今の様子について話し合いました

班ごとに今日のまとめを

発表しました

済

・子どもと公園で遊んだ。

・セミ取りや虫探しなど、毎日楽しい思い出が作れたと思う。

・藤棚がきれい。

・あまり公園での思い出が無いが、これからもっと公園で遊んで、子どもたちとの思い

出を作りたい。

第１回ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟの感想

・公園のことについて、あまり考えていなかったが、今回のことで公園の良い、

悪い、の内容が整理できた。

・この公園ならではの個性をだせるようにしたい。

・楽しく参加させていただきました。

・地域住民の方々と、たくさんお話ができて良かったです。

・みなさん活発に意見交換できた。

真弓 1 丁目公園での思い出

２回目は、公園の利用活性化に向けて夢を語り合い、こ

れからの取り組みや必要な改修についてかんがえます



×全体的に                     ○公園の木がよい

・木が多く殺風景（雑然としている）          ・ポプラの木が、公園の「らしさ」を演出している

・木が多く、外からの見通しが悪い           ・ツツジがきれい

・落葉樹が多く、落ち葉の処理が大変          ・藤棚がきれい

・花を楽しめる植栽が少ない              ・花壇が有るのが良い

・四季を感じられる植栽が少ない

・雑草が多い

（ポプラについて）

×落ち葉の清掃が大変

×落ち葉があると公園のイメージが悪くなる

×ポプラの木が大きくなりすぎている

（藤棚について）

×ハチやケムシ等の虫が多く、子どもが近づきにくい

真弓１丁目公園の

    「いいところ」   「わるいとこ

○印・・・良い ×印・・・良くない ◆印・・・その他意見公園のみどり

（遊具について）

×遊具の種類が少ない

×砂場の砂が固い

×親子で遊べる遊具がない

（複合遊具等を設置してほし

い）

◆砂場のネットは不要

公園の施設

（休憩施設について）

×藤棚のフレームが錆びて汚い

×ベンチがコンクリート製で座ると冷たい

×ベンチに背もたれがなく、座りにくい

×木陰で休める施設がない（夏場）

×雨宿りできる施設がない

◆テーブルがない（お弁当やおやつを食べ

る場所が欲しい）

○遊具広場と多目的広場が分かれているのが良い

○公園の大きさ（規模）は、ちょうど良い大きさ

×公園が上と下に分かれていて使いにくい

×上と下の広場のアクセスが悪い（今は、階段しかない）

×公園に段差があり、公園としての一体感がない

×出入り口部分など、バリアフリーに対応していない

×公園の出入り口が不明確（子どもが斜面を利用して出入りする）

◆今の公園イメージ（景観）を大きく変えてほしくない

公園全体について

（その他の施設について）

×階段がボコボコしていて、つま

ずく

◆照明灯を今より明るくしてほし

い

◆ゴミ箱が欲しい

◆公園の中央部にあるフェンスは

不要

公園の安全性・管理

×見通しが悪い

×ハチやケムシ等の虫が多い

×落ち葉の清掃が大変

（管理施設について）

◆水栓施設を増やしてほし

い（1箇所しかなく不便）

◆時計があると便利

◆コンセントがあれば便利

今回のワークショップでは、

多様な視点から、多くの意見が出されました。

次回は、今回の成果を基に具体的に検討してい

きます。

真弓１丁目公園を、どんなみどり、どんな施設、

どんな利用や管理が必要か考えていきます。

イメージをふくらませておいてください。


